

《单词百科:weapons是什么意思?weapons怎么发音?weapons的解释和用法》

英语单词weapons是什么意思?weapons怎么读?weapons怎么发音?简答网为您整理了weapons的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



weapons怎么读

weapons的读音:['wep nɪz]

weapons的意思

1、n.武器，兵器(weapon的名词复数);自卫[克敌制胜]的手段[行动];刀枪;兵戎;

weapons的相关词组

- 1、atomic weapon 原子武器;
- 2、biological weapon 生物武器;

3、complete prohibition and thorough destruction of nuclear weapons
全面禁止和彻底销毁核武器

4、murder weapon 暗器;

5、nuclear weapons 核武器;

6、nuclear weapon 核武器;

7、sophisticated weapons 复杂的武器

8、ultimate weapon 终极武器;

9、ultimate air attack weapon 终极空袭武器;

10、weapons of mass destruction 大规模杀伤性武器;

11、ancient weapon [体]古兵器;

12、conventional weapon 常规武器;

13、chemical weapons 化学武器;

14、Naval Weapon Station 海军武器站; 缩写词为NWS

weapons的双语例句

1、The rebels fled into the mountains, leaving behind their weapons and supplies.

叛军丢下武器和给养，逃进了山里。

2、High-powered cars are lethal weapons in the hands of inexperienced drivers.

马力大的汽车到了缺乏经验的司机手中便成了毁灭性的武器。

3、He has said he will use all the weapons at his disposal.

他放出话说他将使出十八般武艺。

4、They blitzed the capital with tanks, artillery, anti-aircraft weapons and machine guns.

他们动用坦克、大炮、防空武器和机关枪奇袭了首都。

5、Nuclear weapons plants across the country are heavily contaminated with toxic wastes.

全国的核武器工厂均受到了有毒废弃物的严重污染。

6、The police have been trying to prevent them carrying weapons.

警方一直都设法阻止他们携带武器。

7、It was actually used for enriching uranium to weapons-grade levels.

实际上，它是用来将铀浓缩以制造武器。

8、They were exposed to radioactive fallout during nuclear weapons tests.

在核武器试验中他们暴露在放射性尘埃之下。

9、I want to reiterate that our conventional weapons are superior.

我要再次重申，我们的常规武器是一流的。

10、Some of the companies illegally sent the wherewithal for making chemical weapons.

有些公司非法为制造化学武器提供所需的资金和设备等。

11、Those people who took up weapons to defend themselves are political prisoners.

那些拿起武器自卫的人是些政治犯。

12、He could face a charge of illegally importing weapons.

他可能面临非法进口武器的指控。

13、You can't simply wave a wand and get rid of nuclear weapons.

你们不要以为魔杖一挥便能消除核武器。

14、His car was raked with fire from automatic weapons.

他的车遭到自动武器火力的扫射。

15、He campaigned for peace and against the spread of nuclear weapons.

他为裁军运动和反对核武器扩散而奔走。

以上是简答网为您整理的weapons怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于weapons的用法、

weapons的释义、weapons的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/weapons>

